



創立百周年通信

百周年記念事業の延期について

寒冷の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より協賛会にご支援ご協力を賜り、心よりお礼申し上げます。

さて、この度の新型コロナウイルス感染症の拡大防止に対応し、創立百周年記念事業が令和3年度に延期することとなり、先日、紙面にて協賛会運営委員会を開催し、次のことについて協議いたしましたのでご承知おきください。

百周年記念式典について

令和3年10月17日(日)に予定しております。新型コロナウイルス感染症の状況により、一同に介して行うことが難しい場合も考えられるため、開場を分散してリモートでの開催等、様々な方法を視野に入れて検討していきます。

百周年記念祝賀会について

当初の予定では、式典終了後に場所を学校から他に移動し、祝賀会を行う予定でございましたが、飲食を伴う祝賀会につきましては、情勢を鑑みて控えるべきと考えました。大変、残念ではございますが、祝賀会につきましては中止といたします。

各部保護者役員について

延期になったことから、児童の入学・卒業に伴い保護者の方々も大きく入れ替わります。また、PTA役員組織も令和3年度に改革する予定でしたので、連動している協賛会各部役員についても、検討しなくてはなりません。

以上のことから、三役・各部長・副部長以外の各部役員については、年度末にあらためて検討いたします。三役・各部長・副部長の皆様には引き続き役員をお願いいたします。

記念事業プランについて

今年入学された一年生や転入された保護者の方々に百周年について説明する機会もなく、大変申し訳ありません。別紙にて事業プラン(改訂版)をご覧ください。協賛会活動について一斉に再開させる目処を立てることが難しい状況ではございますが、できることを可能な範囲で取り組んで参りますので、今後ともご理解とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



ご質問等ございましたら、事務局(柏小 23-1234)までご連絡ください。